

Profanierungsgottesdienst in St. Laurentius in Dreieich-Sprendlingen

Von Von: tob (MBN)
2. Sept. 2025



Dreieich-Sprendlingen. Im Rahmen einer Eucharistiefeyer hat der Mainzer Bischof Peter Kohlgraf am Dienstagabend, 2. September, die Kirche St. Laurentius in Dreieich-Sprendlingen profaniert: „Wir werden heute gehalten, uns ein Stück weit ehrlich zu machen. Heute ist ein schmerzlicher Einschnitt zu begehen, wobei hier keine Bauruine stehen wird, sondern es entsteht ein Ort kirchlichen Lebens, der Kindern und auch älteren Menschen ein Ort der Begegnung sein will“, sagte der Bischof.

Lesen Sie den Bericht auf der Webseite des Bistums Mainz:

Kohlgraf: Einschnitt bedeutet nicht den Rückzug der Kirche